



Ein Jahr lang trafen sich die Aufkirchner Kindergartenkinder und die Kinder der Schulvorbereitenden Einrichtung (SVE 2) der Nikolausschule im Rahmen eines Kooperationsprojektes alle zwei Wochen an den Donnerstagen. Es wurde miteinander gespielt, gelernt und gegessen. Am 8. Juli war Abschluss dieses schönen gemeinsamen Jahres, ein „Freundefest“.

Eingeladen waren Eltern der beiden Gruppen. Eingespannt in das Theaterstück „Die kleine Raupe Nimmersatt“ waren alle Kinder. Schon die Vorbereitungen wie Früchte malen und schneiden, Theaterprobe und das Lernen des Liedes „Eine kleine Raupe kriecht von Blatt zu Blatt“ machte den Kindern Spaß.

Frau Altinger aus der Nikolausschule zeigte in einer Powerpoint-Präsentation Schnappschüsse aus dem Kooperationsjahr. Die Eltern konnten sehen, wie kleine Spielgemeinschaften und Freundschaften zwischen den „Nikolauskindern“ und den Aufkirchner Kindern entstanden sind.

Am Brotzeitbüfett, das die Eltern des Kindergartens aufgebaut hatten, durften sich alle bedienen. Bei schönem Wetter ließ man das Fest im Garten ausklingen. Frau Altinger von der Nikolausschule und Frau Schicho vom Kindergarten, alle Mitarbeiterinnen und alle Kinder und deren Eltern waren der Meinung, dass es ein gelungenes Fest war.

Monika Schicho